
                                       

  

 
                                                                 

                                                    

  

             
   
 

【第 2810 回例会】ロータリーを語り合う例会（会員増強・親睦活動） 
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平成 28 年（2016 年） 

8 月 17 日 

会 員 増 強 ・ 新 ク ラ ブ 結 成 推 進 月 間 

 

 

［点鐘］［握手タイム］［国歌斉唱］ 

［ロータリーソング］R-O-T-A-R-Y 

［ゲストビジター紹介］卓話者 高津孝様、 

宮崎北 RC 塩川聖一様、馬麗娜様 

［ドイツ、フィンランド高校生派遣募集について］ 

内田国際奉仕委員長 

［鹿児島南ロータリークラブ細則について］ 

 組織の改編に伴う改正に対し、理事会で承認済。日高会

員の説明後、例会で会員の賛成多数により改正できるこ

ととなる。 

［奨学金授与］会長より馬麗娜さんへ 

 奨学生証明書：今年度から奨学生としての自覚を持って

いただくこと、奨学期間終了後も有効とし学友となって

も奨学生時の情報を覚えておいていただくため、発行さ

れましたのでお渡ししました。 

［ロータリーの友より］升本会員 

 

 

7 月 25 日、萩原青少年奉仕委員長と、鹿児島商業高校

でインターアクトクラブの生徒代表に活動助成金をお渡

ししました。増利校長先生、顧問の吉永先生に、今年度の

クラブテーマ『育もう！世界の子供たちの夢』について話

をし、助成金の有効活用をお願いしました。「助成金、い

つもありがとうございます。会員の皆様によろしくお伝え

ください」とのことでした。 

27 日の納涼家族会は、笑いあり、カラオケあり、上薗会

長エレクトの「がんばれコール」など楽しい時間でした。 

28 日は、能勢会員、福岡会員とプロバスクラブの例会に

出席し、活動助成金をお渡ししました。中村社会奉仕委員

長の提案で今までの 3万円から 5万円にアップし非常に感

激し喜んでいらっしゃいました。総会もあり、会員 19 名

全員出席で迫田会長が全員一致で会長に再任されました。

今年度のクラブ方針など話す機会があり有意義でした。 

CLP 導入により、組織変更のため細則の見直しをし、理

事会で真剣に討議して頂き、会員の皆様には、変更内容な

ど事前に連絡しました。例会出席者の 3 分の 2 以上の賛成

で改正できることになっており、本日の出席者 23 名の賛

成を確認いたしました。ご理解ありがとうございました。

日高会員、貴重な時間、エネルギーが必要だったと思いま

す。本当にご苦労様でした。感謝いたしております。あり

がとうございました。 

内田国際奉仕委員長より、ドイツ、フィンランド高校生

派遣募集について説明がございました。お知り合いの高校

生ご紹介くださいますよう、よろしくお願い致します。 

8 月 2 日の市内 RC 会長幹事会で、大重ガバナーから、

「10/1～2 の地区大会に各クラブ 65％以上の出席を！」と

いうお願いがございました。指宿 RC の親クラブとして、

25 名以上の出席を実現したいと思います。ご協力お願い致

します。 

会長として 1 ヶ月が過ぎ、会員の皆様の優しさ、素晴ら

しいサポートを強く感じました。10 月 16 日『児童虐待防

止イベント』、11 月 13 日『わたしの夢・ぼくの夢 小学

生のスピーチ・図画コンテスト』、4 月 15 日『RYLA』な

ど、イベント内容を優しく丁寧にお伝えし、会員が同じ方

向に向かっていけるよう努めたいと思います。今後ともよ

ろしくお願いします。 

 

 

①九州ブロック学生献血推進協議会より、9 月 10 日 14：

00～17：00鹿児島市民文化ホールで献血に関するイベン

トが開催されます。参加希望の方は、チラシがございま

すので事務局へお尋ねください。 

②地区大会のチラシをお配りしています。参加をお願いし

ます。 

③鹿児島中央 RC創立 40周年の式典祝賀会の案内を送って

います。10/22（土）サンロイヤルホテルです。出欠を

お知らせ下さい。 

 

 

○上川咲男君 鹿児島大学法文学部長・高津孝様、「島

津重豪と『質問本草』」の卓話を楽しみにしておりまし

た。よろしくお願いします。 

○日高文治君 ①先の納涼家族会で結果的に私のとこ

ろだけが突出した参加人数になり、複雑な心境でしたが、

上川会長には孫たちに特別な心遣いまでして頂き、恐縮

です。ありがとうございました。②高津孝様、本日は卓

話、ありがとうございます。 

○柳元尚喜君 高津孝様、本日はようこそ鹿児島南ロー

タリークラブへ。卓話楽しみにしています。 

○上薗真歩君 先日の私共夫婦の還暦祝いの際に、動画

によるメッセージを送ってきた世界ＬＰガス連盟の会

員ニュースに、祝いとコンサートの件が写真と共に掲載

され、世界に配信されました。プライベイトな事がこの

ニュースに掲載されるのは異例ですので、驚いています

が、微力ながら海外で活動し、また地元の皆様の応援を

頂いてきた賜であると思います。心から感謝します。 

○武井美智子君 高津先生、本日は鹿児島南 RC へお越し

いただきありがとうございます。卓話を楽しみにしてお

ります。よろしくお願いします。 

    小 計 14,000 円   累 計 85,000 円  

会務報告 

会長挨拶 

スマイル報告 
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